



Semana de la ciencia

“Desde la Neurociencia de Cajal a las metodologías de diagnóstico e intervención en las enfermedades neuropsiquiátricas”

11 de noviembre 2022

Salón de Actos de la Biblioteca Histórica Marqués de Valdecilla, de la Universidad Complutense de Madrid (c/ Noviciado 3).

9:30. Recogida de documentación

10:00. Presentación del simposio (Representante de la FHyc y Fernando Maestú)

10:20. La importancia de la figura de Cajal y su influencia en nuestros días. Profesor Javier DeFelipe (CSIC)

10:50. ¿Nos permite el conocimiento actual hacer prevención primaria de trastornos mentales? Profesor Celso Arango (Hospital Gregorio Marañón, UCM)

11:20-11:30 Discusión

11:30 – 11:50 Coffee break

11:50. Nuevas perspectivas en el diagnóstico y estrategias de intervención en el TDAH. Dr. Hilario Blasco Fontecilla (Hospital Puerta de Hierro, Servicio de Psiquiatría)

12:20. La neuromodulación como nueva estrategia de intervención en los trastornos del neurodesarrollo. Dra Elena Muñoz-Marrón (Universitat Oberta de Catalunya)

12:50. Estimulación profunda en psiquiatría y neurología. Dr. Juan Barcia (Hospital Clínico San Carlos)

13:20. El conectoma como una nueva perspectiva en el entendimiento de la patología neuropsiquiátrica. Profesor Fernando Maestú Unturbe (UCM)

13:50-14:10. Discusión

14:10. Cierre y despedida

Necesaria inscripción: <https://forms.gle/FBcS95FtQCetGHVo9>